



## Tak Ada Hidran di Kawasan Padat Penduduk

JOGJA, Jawa Pos - Kebakaran gudang mebel di kawasan padat penduduk Jalan Sosrowijayan Kulon, Kelurahan Sosromenduran, Gedungtengen, Kota Jogja, tidak sampai merembet ke permukiman. Namun, seorang tukang parkir yang istirahat di gudang milik Hotel Abadi kompleks Pasar Kembang ditemukan tewas dalam kebakaran kemarin (2/10).

Empat mobil pemadam kebakaran (damkar) dan satu mobil *water canon* Mako Brimob dikerahkan. Salah seorang saksi mata, Iwan, 32, mengatakan tidak mendengar suara dari dalam bangunan saat api membesar. "Nggak ada yang *bengkok-bengkok* minta tolong. Di depan (bangunan) ini juga sepi dan tertutup," ucap warga sekitar kebakaran tersebut.

Gudang itu berinding seng dan berisi mebel kayu seperti meja, kursi, maupun bahan-bahan yang mudah terbakar. Semula, dia berada di lantai 4 Hotel Setia Backpacker yang bersebelahan dengan gudang. "Saya baru makan tadi di atas. Tiba-tiba ada bunyi ledakan, terus saya turun teriak ke warga," ungkap Iwan yang juga karyawan Hotel Setia Backpacker itu.

Selain berisi furnitur, di dalam gudang ternyata ada kompor dan tabung gas. Iwan baru mengetahui ada korban meninggal setelah api dipadamkan. "Ternyata ada orang di dalam. Pas diangkat posisi jenazahnya tidur," jelasnya.

Sementara itu, Kepala Seksi Operasional dan Penyelamatan Dinas Kebakaran Kota Jogja Mahargyo menyebut korban meninggal bernama Yainudin asal Palembang, Sumatera Selatan. "Mungkin korban sedang beristirahat, tadi langsung dibawa ke Rumah Sakit Bhayangkara," jelasnya.

Belum diketahui pasti penyebab api menyambar gudang mebel tersebut. Kerugian ditaksir mencapai sekitar Rp 30 juta-Rp 40 juta untuk gudang. Beberapa bangunan sekitar turut terdampak. Salah satunya rumah warga di utara gudang. Terdapat kerusakan dua kamar di lantai 2 dengan kerugian Rp 10 juta. (cr15/c15/sep)



Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. Kecamatan/Kemantren Gedongtengen 2. Kelurahan Sosromenduran 3. Dinas Kebakaran dan Penyelamatan	Netral	Biasa	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 11 Januari 2025  
Kepala

**Ig. Trihastono, S.Sos. MM**  
NIP. 19690723 199603 1 005